

Santiago de Chile, 03 de Enero de 2025

INFORME FINANCIERO 2024

Grupo “La Gran Invocación”

Proyecto: “Enseñando el uso de La Gran Invocación a través de las Redes Sociales”

Queridos compañeros y hermanos,

Hemos llegado al final de éste ciclo y queremos compartir con ustedes algunos aspectos generales del Proyecto de Difusión y Profundización de La Gran Invocación en Redes Sociales y también agradecer sinceramente a todos y cada uno de ustedes por sus aportes objetivos y subjetivos, por su energía de luz y buena voluntad que han aportado al Alma Grupal y por toda la energía de amor que han puesto en éste proyecto.

Como resultado de ciertas actividades y sugerencias a realizar en el Grupo “La Gran Invocación”, a principios del año 2024 se inició este proyecto “Enseñando el uso de La Gran Invocación a través de las Redes Sociales” y en el mes de Junio se creó el primer grupo de Meditación Consciente cuyos resultados fueron muy satisfactorios y nos dieron la esperanza de poder lograr los objetivos que nos habíamos propuesto.

Esperamos seguir avanzando, ampliando y mejorando en el 2025 las actividades en torno a la difusión y enseñanza a más amplia escala, enfocándonos en la gran cantidad de personas de buena voluntad que están en nuestras ciudades y países.

Creemos que juntos podemos ser una fuerza activa mayor, un faro de luz y un centro de amor, irradiando y magnetizando a muchas personas de corazón que están internamente cerca de esta gran Plegaria.

Nos hemos dado cuenta en cierta medida, del poder que tenemos cuando trabajamos juntos y estamos entendiendo que somos pequeñas células dentro de este grupo y que a su vez estamos trabajando como un organismo vivo más que como una organización. Este es un trabajo interno y externo de cada uno de nosotros para dar continuidad a lo que tanto nos pide el Maestro D.K. :

“Preparar a los hombres para la reaparición de Cristo. Este es el primer y mayor deber. La parte más importante de ese trabajo es enseñar a los hombres, en amplia escala, a emplear La Gran Invocación para que llegue a ser una plegaria mundial, y a enfocar la demanda invocadora de la humanidad.”

Estamos entendiendo como grupo que nos mantenemos conectados por un hilo invisible y que en lo subjetivo somos un grupo interno de aspirantes y discípulos que estamos llevando adelante este plan de la Jerarquía, entregado por el Maestro D.K.

Que la energía magnética de este grupo llegue a cada uno de nosotros para fortalecer nuestra Alma Grupal y que nuestra conciencia entienda que somos una fuerza viva y un eslabón entre la Jerarquía y las personas de buena voluntad y nos demos cuenta de la buena obra que estamos comenzando a realizar para las futuras generaciones.

Aspectos generales y datos estadísticos:

- ✓ Sin duda, el proyecto “Enseñando el uso de la Gran Invocación a través de las Redes Sociales” fue algo sobresaliente este año, el cual nos ha dado una gran alegría y una esperanza para dar continuidad a las enseñanzas de los libros azules a través de aquellos que se encuentran en las etapas iniciales del discipulado; así como en la preparación de las mentes y los corazones de las personas para el gran acontecimiento de la Reaparición de Cristo, donde uno de los puntos más importantes es la enseñanza del uso de La Gran Invocación.
- ✓ Finalizamos el año con la formación de 7 nuevos grupos de meditación y 2 nuevos grupos de estudio esotérico (tanto en español como en portugués). Con más de 4,000 estudiantes que tomaron el curso de meditación online “Descubriendo a tu Ser Superior” o por lo menos realizaron parte del curso. De estos, más de 450 estudiantes ingresaron a los grupos de meditación, de los cuales más de **330** estudiantes permanecen activos a la fecha.
- ✓ Se mantiene actualmente distintos canales de comunicación en las Redes Sociales con las personas que se acercan al proyecto ya sea para preguntar, agradecer, dar sugerencias, etc. Estos son: YouTube, Fan Page de Facebook (español y portugués), respuestas a anuncios publicitarios y por email. Esta circulación de comunicación está activa de lunes a domingo, habiendo un flujo de comunicación bastante interesante. Esto es atendido por nuestro compañero Ivan Maldonado.
- ✓ Los ingresos por donaciones ascendieron a \$us 9.809, de los cuales \$us 7.200 fueron aportados por el Instituto para la Síntesis Planetaria (Suiza), y \$us 2.609 por personas dentro del Intergrupo Iberoamericano.
- ✓ Fueron 23 las personas que donaron a nuestro proyecto, de las cuales 4 lo hicieron representando a los grupos: IPS, PES, Unidad Boliviana de Servicio-Cbba y Vibraluz.
- ✓ Originalmente se proyectó un gasto anual para el 2024 de \$us 14.437, donde el IPS aportó el 50% de este monto y el otro 50% debían aportar tanto el Intergrupo Iberoamericano como los estudiantes del proyecto. Sin embargo, a la fecha ningún estudiante lo hizo porque todavía no se les solicitó de forma directa, debido a que

todavía están muy poco tiempo dentro del proyecto. Está planeado iniciar esta etapa con los estudiantes a partir del próximo año. El Intergrupo Iberoamericano aportó un 20%, por lo que hacía falta un 30% para cubrir todos los gastos proyectados. Entonces, ¿cómo se cubrió esa falta de ingresos?

- ✓ En el rubro de salarios, se tenía contemplado tener en el proyecto un Traficker Digital (desarrollo de marketing digital), un diseñador gráfico y un creador de contenidos. Todos a medio tiempo. Sin embargo, nuestro Traficker Digital (Ivan Maldonado) absorbió la tarea del diseñador gráfico y del creador de contenidos, sin aumentar el monto asignado a su salario, pero aumentándole significativamente las horas de trabajo extra. Nuestro sincero agradecimiento a Ivan Maldonado por su entrega al proyecto.
- ✓ También hubo un ahorro en el pago de la plataforma de marketing digital, ya que se pagó 1 año por adelantado en lugar de pagos mensuales.
- ✓ El resumen financiero del año quedó de la siguiente manera:

Proyecto: "Enseñando el uso de La Gran Invocación a través de las Redes Sociales"

Resumen financiero 2024

(Expresado en dólares americanos)

INGRESOS

Donaciones grupo LGI	\$ 2.609
Donación IPS	7.200
Donaciones estudiantes	0
Total Ingresos	\$ 9.809

GASTOS

Dominio (por 1 año)	\$ 8
Plataforma de Marketing Digital	197
Suscripción ChatGPT	160
Salarios	5.400
Comisiones bancarias y otros	76
Anuncios Publicitarios en RRSS	2.245

Total Gastos	\$ 8.087
Ingresos netos del año	\$ 1.722

Hacia 2025

Para darle continuidad en el tiempo al proyecto en Redes Sociales, estamos creando la implementación de una plataforma tipo campus virtual de estudiantes, con la capacidad de manejar ilimitados estudiantes de forma automática, donde recibirán material tanto escrito como en video, los cuales son entregados por el sistema de manera secuencial de acuerdo a su propio progreso. Habrá interacción entre estudiantes y profesores a través de informes escritos mensuales, seminarios virtuales y talleres periódicos, para que no se pierda el contacto humano entre estos.

Estamos pensando también para el 2025 la posibilidad, si los colaboradores, los instructores y los recursos financieros nos permiten, en poder realizar otro trabajo más específico en torno a la difusión y enseñanza de La Gran Invocación. Se trata de hacer Talleres cada dos meses para enseñar a nivel mas masivo el significado, el origen, el correcto empleo y los beneficios para la humanidad y para las personas que recitan diariamente La Gran Invocación, informándoles sobre videos, actividades mundiales en torno a LGI, audios y todo el material disponible y actividades específicas sobre esta plegaria Mundial. Todo esto a través de las Redes Sociales. Hemos adquirido cierta experiencia para llevar adelante este nuevo plan con éxito, y así cumplir con la necesidad de la Jerarquía para acelerar el retorno del Cristo y la Exteriorización de la Jerarquía, que debiera comenzar en este 2025. Tenemos que consolidar el peldaño que hemos avanzado, estableciendo firmes bases financieras y espirituales.

Los instamos a cada uno de ustedes a cooperar en éste nuevo proyecto una vez que hayamos establecido mas firmemente las bases financieras y espirituales del actual proyecto en Redes Sociales.

Estamos pensando en el establecimiento de una ONG para tener una base legal y dar mayor confianza a las personas y grupos internos y posibles ONGs externas que podrían realizar apoyos económicos.

Esto se nos está haciendo de fundamental importancia dado que con los aportes nuestros y de nuestros grupos estamos cubriendo sólo los avisos publicitarios y no lo gastos totales.

Los instamos también a apoyar financieramente estos proyectos dado que sin los recursos necesarios no podemos llevar adelante el plan.

Un desafío: "También los desafío a que se sacrifiquen, a consagrarse, a dar su tiempo y su dinero, y se interesen en difundir estas ideas entre quienes los rodean, en su medio ambiente y en el grupo al cual pertenecen, despertando así a sus compañeros de grupo. Los exhorto a que hagan un esfuerzo unido para inculcar nuevamente las ideas de hermandad y unidad. Les pido que reconozcan a quienes trabajan en todos los grupos y los ayuden. También les recomiendo que guarden silencio ante las palabras de odio y de crítica y que hablen en términos de hermandad y de relaciones grupales. D.K.

Conclusión General

Como pequeños grupos integrantes del grupo mayor, el NGSM, tenemos la capacidad, el amor a la humanidad y la disposición de servicio para llevar a cabo algunos planes en torno a los 6 puntos que nos ha presentado el Maestro D.K.

Manteniendo firme y consolidando nuestra Alma Grupal vamos a poder coordinarnos entre nosotros para llevar adelante estos planes, cumplir con nuestra parte y dejar un pequeño legado para las futuras generaciones.

Además, durante este período pudimos confirmar:

1. La capacidad de nuestro sistema de marketing digital para atraer personas interesadas en la meditación desde las Redes Sociales.
2. El ingreso de estudiantes calificados listos para ser entrenados en la Sabiduría Eterna.

Cierre

Para finalizar quisiera recalcar con mucha alegría, la gratitud que los estudiantes han expresado en los grupos de meditación y de enseñanza, a través de los grupos de wsp, en la página web y de muchas otras maneras. Esta gratitud sincera que ellos dan a conocer constantemente a través de diferentes medios nos demuestra a nosotros que hay una gran necesidad de querer crecer en el camino espiritual y de adquirir un conocimiento serio sobre temas espirituales y sobre como seguir un camino espiritual ordenado, paso a paso en base a la sabiduría eterna, y no perderse en las caleidoscópicas ofertas costosas que existen en la Web.

Que nuestros esfuerzos sirvan para cumplir con los esperanzados corazones de los estudiantes y también con los Maestros.

Como dice D.K. : "El aspirante se pregunta con frecuencia: ¿Sirvo para algo? ¿Cómo puedo servir al mundo en mi pequeña esfera? Permítaseme responder a estas preguntas diciendo que si llevan mentalmente el contenido de estos libros a la mente del público, si explican al próximo la enseñanza que imparte y si viven una vida de acuerdo a sus enseñanzas, su servicio a prestar será muy real."

Nota: Cualquier comentario o sugerencia, posibles formas de financiamiento, etc., serán bienvenidas a:

Grupo La Gran Invocación en WhatsApp

Sitio Web español: <https://www.meditacion-consciente.org/>

Sitio Web Portuguese: <https://www.meditacion-consciente.org/br>

Email: info@meditacion-consciente.org

Marcelo Tirado
Tesorero